

Estudiantes exploraron la Bodega Vinoterra, ubicada en Parada Esperanza

Cultura



Publicada el: 03/10/24	Visitas: 166
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 102	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/estudiantes-exploraron-la-bodega-vinoterra-ubicada-en-parada-esperanza_4218.php

**ESTUDIANTES
EXPLORARON LA
BODEGA VINOTERRA,
UBICADA EN PARADA
ESPERANZA**

Cultura

Estudiantes exploraron la Bodega Vinoterra, ubicada en Parada Esperanza

Estudiantes se adentraron en el fascinante mundo de la Bodega Vinoterra, situada en Parada Esperanza.

Inauguración de Actividades del Patrimonio en Vinoterra

Este miércoles, se dio inicio a las actividades del fin de semana del Patrimonio en el departamento con la visita de escolares y docentes de la Escuela 58 a la bodega Vinoterra, ubicada en Parada Esperanza, sobre la Ruta 90, kilómetro 13.800.

Un Recorrido por la Tradición Vitivinícola

Los responsables del emprendimiento familiar, Gianela Balma y Leonardo Abelando, recibieron a los visitantes para guiarlos en un recorrido por el viñedo y la bodega.

Durante la visita, compartieron su valioso conocimiento sobre el trabajo que realizan, el manejo de las plantaciones, las variedades de uvas cultivadas, así como el proceso artesanal de cosecha y vinificación, que culmina en el envasado del vino.

Arte y Creatividad en la Feria

Como parte de las actividades, los escolares también participaron en la realización de trabajos artísticos, los cuales serán exhibidos durante la feria que se llevará a cabo este fin de semana en la bodega Vinoterra.

Esta iniciativa se enmarca dentro del lema de este año: “El vino como tradición; inmigración, trabajo e innovación”.

Con esta actividad, se busca fomentar el aprendizaje y la apreciación de la cultura vitivinícola en el contexto del Patrimonio, resaltando la importancia del vino en la historia y la identidad del país.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**ESTUDIANTES
EXPLORARON LA
BODEGA VINOTERRA,
UBICADA EN PARADA
ESPERANZA**

Estudiantes exploraron la bodega vinoterra ubicada en parada esperanza

Tags

recorrido, escolares, trabajo, adentraron, esperanza, estudiantes, situada, departamento, patrimonio, vinoterra, fascinante, actividades

Noticias relacionadas

4.0 * *Amplia agenda cultural y patrimonial para disfrutar el próximo fin de semana en Paysandú*

3.7 * *Tragedia devastadora: un incendio en una escuela de Kenia cobra la vida de 17 personas*

3.9 * *Celebración del Día del Patrimonio: la Escuela N° 16 de Pueblo Garzón será el epicentro del inicio de las actividades oficiales*

4.1 * *A una década de la misteriosa desaparición de los 43 estudiantes en México, sus familias mantienen viva la lucha por la verdad y justicia*

3.9 * *Estudiantes toman el Instituto Superior de Educación Física en demanda de sus derechos, ¿cuáles son sus exigencias?*

4.0 * *Estudiantes de la escuela 42 vivieron una jornada llena de magia con cine y teatro*

4.9 * *Alumnos del Liceo 9 exhibieron un fascinante proyecto científico que sorprende por su originalidad*

4.1 * *Estudiantes vivieron una experiencia única en Utec, adentrándose en el fascinante mundo de la ciencia y la tecnología*

4.0 * *Estudiantes del liceo N°5 protagonizan hoy una emocionante caminata por el centro, culminando así una semana repleta de actividades diversas*

4.6 * *Esperanza se alista para dar vida a la Feria "Por Nuestras Manos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024